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CO\4LINE DI PALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta ordinaria di giono 06/06/2076
L'amro duemilasedici il gtono sci del mese di giugno, glusta convocazione del Presideote
NIarco Frasca Polara (nota prot. n.870138 S.02-C.16rlel01/06/201ó),sièriunitoin
se.luta ordinaria prcsso l'aula Consiliarc "Libero Gtassi" dela \rIIl Circoscrizione sira in
vie Filcti l. 19, il Consiglio Circoscrizionale per ptocedcre alla trattazione degli
argomeÍrri, iscdtri ell' O.d.G..
Alle ore 11,35 il Consigliete Governale essume la funzione di Presidente f.f. in assenza
del Presidente Frasca Polara assefltc per morir.i istituzionali, inr-ita il Segtetatio Dott.
Claudio Tedesco a chiamare l'appello, al tcrminc del quale è presente solo il
Presidente f.f...
Il Presidente f.f. costatata la mancanza dcL flumcrc legale dnvia ia seduta di un'ora.
,{lle ore 13,05 il Vicepresidente Longo assume la ftrnziolre di Ptesidente f.f. in assenza
del Presidcnte Frasca Polara asser'ìte per moúr.'i isútuzior.rali, invita il Segretarìo Dott.
Claudio Tedesco a chiamare l'appello, al termine del quale oltre al Presidente f.f. sono
preseoti i seguenti 13 Consiglieri Alesi, Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Dones,
Gentile, Giglio, Governale, Macchiarella, Odando, Randisi, Re, Siragusa.
Il Presidente f.fl costatata Ia ptesenza del numero legalc dichiara aperta la seduta, passa
a1la ttattazior.re del punto n.1 dell'O.d.G. "CananitaTioni del Pnsìden*". Dà lertuLa dcllc
comunlcaziori Denrenlite.
10 comunicazione da parte dclla R-.\P avente per oggettoi Nîhierta intetue f0 dì pulìia ìt
Pia77a Aquasanta. [iota n.667 PSE/ 20/ 6).

20 comunicazione da pattc Uffici e Servizi dcl Comune di Palermo a\reflre per oggetro:
Anbiexte ltJorna n.2 de//'l gryno 20/ 6 Notì{ario uuìnanale del Sì:ntna nadlnak pîr la
pro te 7i a a e de //'an bì e nte.

3" comunicazione da parte della Rap avenre per oggettoi Nnozlone iltntì in tia deglì Orîi.
4o comunicazione da patc Comando poìizia X.IunicipaLe avente pef oggetto: KìchieÍa
. at rrn/l p.va.,,a " oQar',tar,a,a.
50 comunicazior-re da paîte Capo Area alla Cultura aveflte per oggettot Sllleîitz,
deliberaTione n.9 del /1/A/ / 2016.
Il Presidente f.f. comunica di essete stato informato dello sr-olgimento deÌla
manifestazione 'tsorga O/inpiadi" che si svolgerà oggr e domad a cura di una associazlone
con la patecipaziooe dei bambirú del Borgo \recchio. ln assenza d'ir.rter-v'enti chiude la
trattazicxrc del punto n.l de1l'O.d.G. e passa al punto n.2 dcll,O.d.G. ,ApprotaTioui 

deì
'' L.i / /. se-rpp,o.'nen ".

ll Presidente f.f. con l'assenso dei Consrglieri presenti in aula compone il collegio degìi
scfutatofi nclle personc dei Consiglieri Cassataro, Gentile, Gìglio. Dà lcttura del
vetbale della seduta di giotto 24/05/2016.
Alle ore 13,20 esce il Consiglìere Governale. Sono presenti 13.



lÌ Presidente f.f. termina la lettuta dcl I'erbale e coshtato che non ci sono intcrarcnti lo
pone in votezione per alzata di manr.
Presenti
Votanti

n.13
n.13

Votano SI n.13
Il vetbale è approvato all'unanimità dei ptesenti.
ll Ptesidente f.f. chiudc la tÍattazione del nunto n.2 dell'O.d.G. e convoca
Capigtuppo per concotdare l'otdine dci lavori. Òol.re concordrto con i Capigmppo it

il prelievo.
n.tJ
n.13
n.13

Il prelievo è approvato al1)unanimità dei presenti.
Al1e ore 13,35 escono i Consiglieri Randisi e Di Matteo. Sono presenti 11.

I1 Presidente f.f. in assenza di tichiestc di pteLier.o dall'elenco clegli rtti ispettirn. tn
ordine cronologrco passa a1la mozione n.1 a firma dei Consrg[eri Alesi e Giglio avente

Presidente f.f. propone il prelievo del punto n.10 dcll'O.d.G. 'Aftì iúeniú di tui d//'e/tl/îa
allegato", cosfatafo che non ci sono interventi a favorc o contro, pooe in votazione per
alzata di mano
Presenti
Votanti
Votano SI

per oggetto: C1llotaione di cestjni a//i d t0 lereft deie{oni canim ne/ leritorio clell Ottara
Circovi{c,ne. Dà 1a parola al Consigliere Alesi per illustrate 1a mozione.
Il Consigìiete A-lesi durantc l'illusttazionc dclla mozionc pone in evidcnza che sul
tetdtolio sono insufficienti i pochi contenitori pcr lc dciezioni canine, sono sr,-uotaú solo
spotadicamente e i cittadioi trL mancarLza di questi ccsúni conferiscono le deiezioni nci
notmali cestini gettacarte rendendoli :inutilizzabìli pcr motivi igrenici, si rende necessario
dotare il tcrdtorio di un adeguato numero di cestini e garanrire la regolarità dellcr

svuotamento degli stessi.
Il Presidente f.f. dà la parola aì Consigliere Re che ne ha fatta rìchiesta.
11 Consigliere Re condir-ide la proposta del Consigliete A.lesi e affcrma la ncccssità di un
..nnziudi s\lro rrrenro -epu rr( de1 cc.rini pel m^ù' i ige- rc .an ari
Il Presidente f.f, dà la parola al Consgliere Dones che ne ha fatta richiesta.
Il Consigìiere Dones suggerisce di indicare le aree dove portarc i cani a plsseggro.
II Presidente f.f. pone in evidelza chc non è previsto aicun divicto per il passeggio dei
cani, c'è Ia libertà di passeggo dei cani in tutta la città coo Ì'obbùgo di lcgge per ì
propdetad di premunirsi del matcriale necessario alle raccolta delle cleiezioni canine.
Dà la parola al Consigliere Giglio coFrrmatario clella mozione chc nc ha fatta richiesta.
Il Consigliere Giglio pooe in evidenza che la mozione trac spunto dalla ptesenza di
pochi cestini per le cleiezioni carine, une buona Amministrazione Comunale deve
premr-rnite a dotare la città di un numero acleguato di cestìni per evitare l'alibi dei
cittadini per non raccogliere le deiezioni carinc, è necessado inoltre lo s\-uotamento
regolafc der cesún1 pcr mot1\'t 1g1enic1 saniî,rfi.
Alle ore 13,40 esce il Consigliere Odando. Sono presenti 10.
IÌ Presidente f.f. pone in evidenza che si possono utjlizzare anche i vari cestini

€lettacartc i1l mancanza di quelli appositi. La necessità di clotare i cestid per le deiezioni
canìne si presenta neUe zofle dove è presente un flumero elevato di cani. lnÈne è

educativo abituare i cittadiùi a usarc i cestini per una maggiore igrene c decoro alla città.



Il Presidente f,f. costatato che non ci sono altri iùte11renti, chiude la tmttazione della

mozione e la pone in votazione per alzata di mano.

Presenti n.10
Votanti n.10
Votano SI n.10
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Il Presidente f.f. dà la parola al Cor.rsigLiere Alesi che nc ha fatta richicsta.
Il ConsrgLiere Alesi comunica di avcrc ricc\.uto une mail e infortlu il Consrglio che
domani mattina allc ore 11,00 a PaLazzo Cotnitini scdc dell'ex Provincia di ÌaÌermo si

svolgclà la cerimonia d'inscdiamento del Sindaco Orlando comc Sindaco dell'Àrea
\{etropolitana, auspice la prcseoza di una delegJazione dell'Ottar-a Circoscrizione alla

cedmonia d'insediamento.
Alle ore 13,50 escono i Consiglieîi Re, Cassataro, Gentile. Sono presenti 7.

Il Presidente f,f alla luce delle uscite dei Consglicti chiede la verifìca del numero legaÌe,

alle ore 13,51invita il Segretatio Dott. Claudio Tedesco a chiamate l'appello, ai termine

del quale oltre al Presidente f.f. sono presenti i segucnti 6 Consiglieri Alesi, Di
Napol, Dones, Giglio, Macchiarella, Siragusa.
ll Ptesidente f.f. considet:rta la mancanza del numcro legale alle

chiusa la seduta e rinvia al giorno successivo, senza uLtedorc an'iso
base in quanto stabúStg drl ngenre regolamento quadro pct il
Consigli Circcr

I1

ore 13,52 dichiara

di conr-ocazione, tn
funzionameoto dei

I Presidenti
Dott, Governale - Longo ,a .r./

+,,4,,-. fJ, r., t////-t
/-

/


